

En la fête de la Transfiguration, le clergé de la Mission spirituelle russe a concélébré avec le patriarche de Jérusalem sur le mont Thabor



Service de communication du DREE, 21.08.2025. Le 19 août 2025, en la fête de la Transfiguration de notre Seigneur Jésus-Christ, l'higoumène Nikon (Golovko), vice-chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem, et l'hiéromoine Matthieu (Kozlov), ont participé à la liturgie nocturne au monastère de la Transfiguration, au sommet du mont Thabor.

Sa Béatitude le patriarche Théophile III, primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem, présidait la célébration. L'archevêque Aristarque de Constantina, secrétaire général du Patriarcat de Jérusalem, Mgr Macaire, archevêque du Qatar, l'archimandrite Jean (Meiu), membre de la Mission de l'Église orthodoxe roumaine à Jérusalem, des clercs du Patriarcat de Jérusalem, le clergé arabophone de la Terre Sainte, ainsi que des pèlerins ayant rang sacerdotal venus de Russie et de Roumanie, concélébraient avec le patriarche.

L'office était célébré en grec, en arabe, en slavon d'Église et en roumain, rapporte le site de la Mission.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93478/>